
 
ESTRATTO DEL VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIO NE 
DEL 1° AGOSTO 2015 DELLE ORE 14.30 
 
 
– Viene data lettura di richiesta di documentazione della Banca BCC di Roma.  
– Vengono dettagliati e ratificati i pagamenti effettuati e ricordata la necessità di 
seguire scrupolosamente i flussi di cassa. 
– Si conviene che i dipendenti non debbano effettuare, salvo eccezioni motivate 
ed autorizzate, lavoro straordinario. 
– Viene esaminato l'andamento dei lavori relativi alle cunette e fornite 
indicazioni per i lavori stessi. 
– Rilevata la previsione statutaria per ciò che attiene l'avvalersi il Presidente di 
coadiutore/i di fiducia, si decide di rimandare ad altra occasione la condivisione del 
Consiglio sulla/e persona/e prescelta/e. 
– Si conviene che le commissioni all'interno del Consiglio debbano dare un 
supporto maggiore nelle diverse situazioni anche per semplificare l'iter decisionale. 
– Viene espressa delusione per la non effettuazione dell'Assemblea Straordinaria. 
– Il Presidente da comunicazioni varie, anche in merito a richieste di consorziati 
e confermata la necessitò di dare costanti riscontri. 
– Il Consiglio viene relazionato su accadimenti in spiaggia e deciso l'invio di 
contestazione per il pieno rispetto di quanto previsto dall'Ordinanza Balneare e 
Comunale. 
La seduta termina alle ore 18.05 
 


